



Banesco ha destinado más de Bs. 2 millones al Hospital de Especialidades Pediátricas de Maracaibo

Este 2 de marzo se develó una placa en los espacios de la sala de espera, la cual fue ampliada gracias al aporte de la entidad bancaria.

Como parte de su [Programa de Responsabilidad Social Empresarial](#), Banesco Banco Universal ha destinado más de 2 millones de bolívares para hacer realidad proyectos presentados por el [Hospital de Especialidades Pediátricas de Maracaibo](#), un centro asistencial público que ofrece atención a miles de niños, niñas y adolescentes del Zulia y estados cercanos. Este 2 de marzo fue develada una placa en agradecimiento al apoyo de la entidad financiera al hospital para la ampliación de la sala de espera de la Unidad de Oncología.

El año pasado, el banco invirtió Bs. 1.729.584,42 para la refacción y ampliación de la sala de espera de la Unidad de Oncología del Hospital de Especialidades Pediátricas, uno de sus [aliados sociales](#). Se trata del principal centro asistencial para niños en la región. La Unidad de Fisiatría y Rehabilitación del Hospital atiende un promedio de 1.500 niños mensuales, mientras que el promedio diario de pacientes atendidos en consulta especializada asciende a más de 600 pacientes.

En el acto de develación de la placa en reconocimiento por los aportes de Banesco estuvieron presentes Miguel Ángel Marcano, [presidente ejecutivo de Banesco](#); el doctor Richard Hill, presidente de la Fundación Hospital de Especialidades Pediátricas; Janet Perozo de Bermúdez, presidenta de la Sociedad Amigos del Hospital de Especialidades Pediátricas; y directivos de la entidad bancaria.

"El Hospital de Especialidades Pediátricas de Maracaibo se ha convertido en una referencia no solo regional, sino nacional, por la atención de calidad que ofrece a los pequeños que provienen de familias de bajos recursos. Cuentan con una planta física y un personal de primera línea. Desde el año 2010 iniciamos nuestro apoyo al incluirlos entre las ONG que pueden recibir donaciones vía transferencia en BanescOnline y luego ampliamos nuestra

vinculación con aportes monetarios pues entendemos el impacto social positivo que tiene este centro asistencial", dijo Marcano.

Hill expresó que "este aporte conlleva una gran ayuda para los padres y los niños que esperan recibir quimioterapia. Más de 12 niños son atendidos diariamente en la Unidad de Oncología. Contar con este espacio es una alegría para los niños y los padres".

Gustavo González, representante de una paciente, expresó que "las palabras se quedan cortas para agradecer la posibilidad de recibir la atención en estos espacios. Esto no solo es un hospital, es una casa. Queremos agradecer a las instituciones que como Banesco apoyan al Hospital".

Por su parte, Bertha Vivas, gerente de Responsabilidad Social de Banesco, indicó que "para Banesco es importante esta actividad que está alineada con nuestra [estrategia de RSE](#): contribuir con la salud de los venezolanos es uno de los pilares fundamentales de nuestra acción social. La ampliación de la sala de espera se traduce en confort para los niños que reciben tratamiento, así como para sus familiares".

Apoyo a la salud

En 2014 la Fundación de Especialidades Pediátricas postuló al [Presupuesto Participativo de Banesco](#) con el municipio Maracaibo el proyecto "Adecuación del tercer piso de hospitalización destinado a la Unidad de Oncología". Le fueron aprobados Bs. 35.765,16 para este proyecto.

Ese mismo año la Sociedad de Amigos de Especialidades Pediátricas –una sociedad sin fines de lucro que nació con el objetivo de colaborar con el desarrollo, fomento y protección del hospital, así como también garantizar la permanencia del modelo de gestión en la administración de la institución– postuló al referido Presupuesto Participativo de [Banesco](#) el proyecto "Dotación de mobiliario de la Unidad de Fisiatría y Rehabilitación del Hospital". La propuesta recibió el visto bueno y Banesco dedicó Bs. 166.999,84 para ello.

En 2015, además de los recursos que destinó a la ampliación de la referida sala de espera, Banesco aportó Bs. 113.325 para la optimización de los ambientes de atención pediátrica para abordaje quirúrgico y terapéutico del centro asistencial.

Sobre Banesco

Desde el año 1998, Banesco implementó su Programa de Responsabilidad Social Empresarial que promueve la educación, la salud y la inclusión financiera de cada vez más venezolanos de la mano de sus socios y aliados sociales, así como el mayor bienestar de sus trabajadores. Desde el año 2008, Banesco realiza sus informes de RSE con la metodología GRI, actualmente se elabora con el estándar G4 bajo la "Conformidad Exhaustiva". Como firmante del Pacto Mundial de las Naciones Unidas, el banco está comprometido con el cumplimiento de los principios de Derechos Humanos, Prácticas Laborales, Medio Ambiente y Anticorrupción.

La noticia está disponible en la Sala de Prensa de Banesco.com en el link: <http://ow.ly/ZaQgy>

Síguenos en:



@Banesco



Banesco Banco Universal